

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

307

Wien, am Montag, den 27. September 1926.

.....
Eröffnung der Friedensbrücke. Die an Stelle der alten Brigittabrücke von der Gemeinde errichtete Friedensbrücke ist bereits seit ungefähr einer Woche für den Verkehr freigegeben. Bürgermeister Seitz wird am Sonntag um 11 Uhr vormittag in Gegenwart der Mitglieder des Gemeinderates und zahlreicher geladener Gäste die neue Brücke feierlich eröffnen.
Schülerbesichtigungen in die Städtebauausstellung. Der Stadtschulrat für Wien hat an alle ihm unterstehenden Schulen die Aufforderung gerichtet, die Städtebauausstellung im Künstlerhaus und die Ausstellung "Das Stadtbild Wiens in der bildenden Kunst" in der Secession gemeinsam zu besichtigen. In der Städtebauausstellung im Künstlerhaus wird die Entwicklung der Stadt Wien in vielen Karten, Tafeln, Reliefs und Modellen lebensvoll und anschaulich gezeigt; die Ausstellung in der Secession bringt in einer reichhaltigen Sammlung historischer Bilder die künstlerische Ergänzung dazu. Die Ausstellung im Künstlerhaus ist für gemeinsame Schülerbesuche bis 3. Oktober täglich von 9 bis 17 Uhr frei zugänglich. Der gemeinsame Besuch ist mindestens einen Tag vorher anzumelden. Die Ausstellungsleitung sorgt für sachkundige Führung. Die Ausstellung in der Secession ist für Schülerbesichtigungen gegen 40 Groschen Eintrittsgeld täglich von 9 bis 17 Uhr bis gegen Ende Oktober zugänglich.

.....
Weitere Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. Am Dienstag wird in einer Reihe von Strassen an Stelle der bisherigen Gasbeleuchtung die elektrische Beleuchtung in Betrieb gesetzt werden. Es sind dies in der Inneren Stadt der Schmerlingplatz, die Volksgartenstrasse und die Hansengasse, auf der Landstrasse die Neuling- und Salesianergasse, auf der Wieden die Theresianum-, Schmöllner- und Plösslgasse, in Margareten der restliche Teil der Margaretenstrasse und Am Hundstern, in Meidling die Stiebergasse und Längenfeldgasse und in der Brigittenau die Friedensbrücke.

.....
Neue Kurse an der städtischen Koch- und Haushaltungsschule. Freitag beginnen an der Koch- und Haushaltungsschule der Stadt Wien ein Vormittagskurs für einfache bis feinste Küche, ein Abendkochkurs, ein Servierkurs, ein Abend-Kleidermacherkurs, ein Weissnähkurs und ein Kurs für Modistenarbeiten. Es werden noch einige Einschreibungen entgegengenommen. Auskünfte täglich von 10 bis 14 Uhr in der Kanzlei Mariahilf, Brückengasse 3.
Entfallende Sprechstunden im Rathaus. Infolge dienstlicher Verhinderung entfallen am Donnerstag bei den amtsführenden Stadträten Kokrda, Siegel und Professor Tandler die Sprechstunden.

.....
Niederösterreichische Gemeindefunktionäre im Wiener Rathaus. Am Sonntag besuchten ungefähr 220 Gemeindefunktionäre und Betriebsräte aus Neunkirchen und den umliegenden Orten das Wiener Rathaus. Nach einer eingehenden Besichtigung des Rathauses, der städtischen Sammlungen und des Museums der Stadt Wien, wurden die Gäste in die Wohnhausbauten der Gemeinde Am Fuchsenfeld, Reumannhof und in die Siedlungsanlage Rosenhügel geführt. Eingehend wurde auch das neue städtische Amalienbad in Favoriten besichtigt.

.....
Bezirksvertretung Landstrasse. Am Donnerstag um 5 Uhr nachmittag hält die Bezirksvertretung Landstrasse eine öffentliche Sitzung im Gebäude des magistratischen Bezirksamtes Boromäusplatz 1 ab. Verhandelt wird der Voranschlag für das Jahr 1927.

.....